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REQUERIMENTO Nº 152/2022 
 

 
 
Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações sobre 

Programa Municipal de Aulas de Reforço nas Escolas. 

Considerando o estudo dos pesquisadores Michael Kremer, Abhijit 

Banerjee e Esther Duflo, que lhes rendeu o Prêmio Nobel de Economia em 2019: 

 

1. Como estamos desenvolvendo a universalização das aulas de reforço nas 

escolas municipais? 

2. Quantas crianças participam deste programa? 

3. A pesquisa premiada com o prêmio nobel, comprovou que as crianças que 

receberam aulas de reforço escolar, aumentaram suas rendas e 

consequentemente lhes reduziu a pobreza. Portanto, não deveria ser este um 

programa para todas as crianças do município? 

4. A pandemia prejudicou o desenvolvimento cognitivo de inúmeras crianças em 

todo o Brasil, quais medidas estamos adotando em Jaguariúna?  

5. No Estado de Minas Gerais as aulas de reforço, se tornaram uma política 

pública da Secretaria de Educação, aulas são disponibilizadas aos alunos 

pelo aplicativo Conexão 2.0, considerando que em Jaguariúna temos a TV 

Conecta, haveria viabilidade de aulas de reforço serem disponibilizadas na 

TV para nossas crianças no contraturno?  

 

  

JUSTIFICATIVA 

Educação é essencial para o desenvolvimento humano, infelizmente a 

pandemia prejudicou demais nossas crianças e adolescentes, a demora para a volta às 

aulas presenciais nos deixou a herança de diversos problemas, é notório isto, quando 

diversos pais e responsáveis trazem até os representantes do povo, muitas demandas 

relacionadas aos serviços de educação básica. O gráfico abaixo exemplifica a situação de 

calamidade que vivemos: 
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Considerando os artigos 17 e 20 da Lei Orgânico de Jaguariúna, 

pressupõe-se que o trabalho do Vereador é fiscalizar os atos da administração pública, 

propor melhorias e contribuir com o poder executivo na construção de políticas públicas 

sustentáveis. 

Portanto, justifica-se assim o presente requerimento de informações. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 16 de maio de 2022. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 17 de maio de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de maio de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


